

DISA JAÉN, MPJ Y JÓVENES ADVENTISTAS REALIZAN HOY CAMPAÑA DE RECOJO DE MATERIALES EN DESUSO

Sector salud les brindó una charla técnica para el buen desarrollo de esta jornada.

Jaén, 24 de Julio 2018

La Sub Región de Salud Jaén mediante el Área de Vigilancia y Control Vectorial en coordinación con la Municipalidad de Jaén, brindó una charla técnica a jóvenes del grupo adventista "Bendice Caleb" que realizarán hoy la campaña de recojo de materiales en desuso.

Esta capacitación estuvo a cargo del Blgo. Henry Zamora Sánchez. "Esta charla está enfocada a facilitar su trabajo en la identificación de criaderos de zancudos, eliminación de inservibles y el contacto con la comunidad", expresó el especialista.

"Felicitamos esta iniciativa tomada por esta misión religiosa y sumarse al cuidado de la salud de la población de Jaén", añadió el profesional. Se espera que otros grupos u organizaciones repliquen este tipo de acciones que ayudan a fortalecer el trabajo que realiza la Disa y la Municipalidad.

